

P2/ Informations
ANC

FMO/ 006/ 0103/25

h d

Haute Autorité de la Communication Audiovisuelle
100, avenue Raymond Poincaré
75016 PARIS

Madame la Présidente,
Mesdames, Messieurs,

Le groupe Solidarité Internationaliste (G.S.I.) et le Comité National pour l'Indépendance et le Développement (C.N.I.D.) ont organisé à La Rochelle une réunion d'information sur l'Afrique. Cette information fut assurée par un délégué de l'A.N.C. et un délégué de la S.W.A.P.O., Mouvements de Libération des Peuples d'Afrique du Sud et de Namibie, qui subissent la loi raciste inhumaine de l'Apartheid et qui est condamnée par les Nations Unies.

Cette réunion était soutenue par la C.G.T. - la F.E.N. - la C.F.D.T. - le P.C.F. - le P.S. - le P.S.U. - la L.C.R. - les Amis de T.C. - le Comité Chili Amérique Latine - le Mouvement de la Paix - le Mouvement des J.C.

A la suite de l'information reçue sur l'oppression que subit tant le peuple noir d'Afrique du Sud que celui de Namibie et donc sur le plan purement humain, tous les présents à cette réunion et représentants des organisations précitées, il nous est apparu clairement combien l'information était déformée.

Nous nous sommes d'autant plus émus de ce manque d'éléments de jugement qui nous est offert que cette région d'Afrique sur le plan stratégique, militaire, politique et économique a des liens directs avec la France sur ces différents plans, donc met en cause notre propre destin.

C'est pourquoi notre Association a été chargée avec le soutien de toutes les organisations susnommées de vous demander de bien vouloir pallier à ce manque d'information sur l'Afrique Australe avec des films et montages audio-visuels accrédités par les représentants des peuples africains eux-mêmes dont nous vous joignons une liste.

Dans cette attente, nous vous prions de bien vouloir agréer, Madame la Présidente, Mesdames et Messieurs, nos respectueuses salutations.